## Arbeiterzeitung 19/1 1915

## Fortbauer ber Kartoffelnot. — Der Obst- und Gemüsemarkt.

Gemüsemark.

In den letten Tagen ift die Kot an Kartosseln nicht geringer geworden. Sie brachten nur die eine Aenderung, daß dei den Händlern auf den Märkten die Ansammslungen sast aufgehört haben, weil es eben unmöglich ist, auf Erdäpfel zu warren, die niemals kommen. Auf die Märkte verirren sich hie und da einmal Zusuhren, die schnell verzuissen sind. Weiteres Stehenbleiben vor den Berkaufsstellen ist daher zweckos. So erledigt sich sit die Oessentlichkeit dem Augenschein nach die Erdäpfelsrage! Richt so sür die vielen Frauen, die gezwungen sind, die Kartosseln täglich in das Programm ihres Haushalts aufzunehmen, weil sie mit dieser Frucht die Mägen am ehesten ansüllen können. Das kostet doch weniger als die anderen Kahrungsmittel, die num unerschwinglich sind. In jedem Haushalt ist heute die Erdäpselnot zu einem Gegenstand der Besprechung geworden und die Hausmütter müssen sich bemühen, mit grünen Gemüßen Erdäpfelnot zu einem Gegenstand der Besprechung geworden und die Hausmütter müssen sich bemühen, mit grünen Gemüseisich hinwegzuhelsen. Niemand wird behaupten können, daß diese Zustände notwendig eintreten nuchten. Wenn die Kegierung will, kann sie der Marksperre der Produzenten, den Kuckerzellisten der Spekulanten beikommen und die Erdäpfel auf den Markt bringen. Dazu gehört natürlich energisches Eingreisen. Un dem sehlt es seider. Wenn auch anscheinend die Käuser auf den Märkten ruhig sind, so kann damit die Sache nicht als erzledigt gelten. Eise ist notwendig, wenn der Markt mit Kartosseln versehen werden soll.

versehen werden soll.

Sestern hatte am Morgen auf der Gemüseabteilung des Naschmarktes n icht eine inziger Jändlerrung der Kartoffeln. Kur wenige Kipster waren bei einem Standerhältlich und diese kostenen Standerhältlich und diese kostenen Standerhältlich und diese kostenen Sauptstraße abziehen, wenn sie nicht auf die Markiseite zur Wiedener Jauptstraße gingen. Dort gab es bei einem einzigen Stand einen Keinen Kord runder Erdäpfel, die auch dalb weg waren. Das war aber nicht in der Abteilung, die dem Gemüsemarkt gewidmet ist. Man hätte es früher nicht sin möglich gehalten, daß auf einem Markte von solcher Ausbehnung, wie es der Naschmarkt ist, zur Zeit der Kartossechente, Erdäpfel ganz sehlen. Und dies an einem Samstag, dem größten Markttag der Boche. Der Markt war